



Restaurant Tuttendörfel
Tuttendörfel 6
2100 Korneuburg



Alzheimer Demenz Marker im Blut

Sehr geehrte Frau Kollegin!
Sehr geehrter Herr Kollege!

Wie Sie sicher aus den Medien erfahren haben, gibt es bei der **Therapie der Alzheimer Demenz** interessante neue therapeutische Ansätze: Erstmals konnten die Beta-Amyloidplaques in den Nervenzellen mit einer Antikörpertherapie messbar reduziert werden. Ob das auch klinische Effekte hat und auch in der klinischen Routine anwendbar ist, wird sich noch zeigen.

Auch bei der Frühdiagnostik der Alzheimerdemenz haben sich interessante neue Fortschritte ergeben. Bislang war zur **Diagnosesicherung entweder eine Liquorpunktion oder eine SPECT Untersuchung** erforderlich. Seit kurzem gibt es auch einen **in Europa zugelassenen Bluttest**, der ebenfalls eine **hohe diagnostische Sensitivität** aufweist.

labors.at bietet in Österreich exklusiv den ersten zugelassenen Alzheimer Demenz Marker aus Blut an.

Wir würden uns freuen, Sie bei dieser Veranstaltung begrüßen zu dürfen.

Mit kollegialen Grüßen

Univ. Prof. Dr. Georg Endler, MSc, MBA
Präsident der Laborakademie

Die Veranstaltung wurde bei der österreichischen Ärztekammer zur Approbation eingereicht.

Akademie für labormedizinische Fort- und Weiterbildung
Kürschnergasse 6 B | 1210 Wien

Einladung

Alzheimer Demenz Marker im Blut

Mittwoch, 9. April 2025

19 – 22 Uhr

Restaurant Tuttendörfel

Referent:innen

Dr.ⁱⁿ Katharina Millesi
Fachärztin für Neurologie

Univ.-Prof. Dr. Georg Endler
Facharzt für Labormedizin

Wir ersuchen um Voranmeldung an fortbildung@labors.at!



mit freundlicher Unterstützung von labors.at